

Jahresbericht Tischtennisabteilung 2014

Aus der Tischtennisabteilung gibt es wieder allerhand positives zu berichten. Vor allem sportlich war es wieder ein erfolgreiches Jahr.

Im Rundenbetrieb waren vier Mannschaften gemeldet. 2 Aktivmannschaften und 2 Jugendmannschaften. Die erste Aktivmannschaft konnte nach dem Abstieg 2013 den direkten Wiederaufstieg in die Bezirksklasse feiern. Sie spielt nun seit dem Sommer die dritte Saison in dieser Klasse und das sehr erfolgreich. Sie wurden ohne eine Niederlage Herbstmeister. Die weiteren Ergebnisse der Mannschaften lauten:

2. Aktivmannschaft: 6. Platz in der Kreisklasse C (4er Mannschaften)
1. Jugendmannschaft: 6. Platz in der Bezirksklasse (Mannschaft spielte in der Vorsaison noch zwei Klassen niedriger)
2. Jugendmannschaft: 8. Platz in der Kreisklasse

Weiter wurden folgende Turniere im Jahr 2014 besucht:

Bezirksmeisterschaften in Laufenburg:

1. Platz Julia Kilic (Hoffarth) bei den Mädchen U11
2. Platz Julia Kilic beim Doppel Mädchen U13 mit einer Spielerin vom TTC Hasel
3. Platz Wolfgang Krickl und Heiko Brugger im Doppel Herren A

Südbadische Meisterschaften Mädchen U11 in Mühlhausen am Bodensee:

Julia Kilic hatte sich durch ihren Sieg bei den Bezirksmeisterschaften für die Südbadische Meisterschaft qualifiziert. Durch die viel höhere Leistungsdichte der anderen Bezirke konnte sie dort aber keinen Sieg erringen.

Jugendbezirksrangliste:

Für die Rangliste 2014/15 konnten sich zwei Jugendspieler qualifizieren: Marcel Kaiser und Markus Birsner. Sie starteten beide in der Gruppe 5 von zehn Gruppen.

Südbadische Rangliste Jugend:

Für die südbadische Rangliste in der Altersgruppe Jungen U13 konnte sich mit guten Leistungen Markus Birsner qualifizieren. Beim Turnier in Löffingen landete er am Ende auf Platz 13 von 16 Spielern.

Bezirksendrangliste Herren in Bad Säckingen:

Wolfgang Krickl erreichte einen hervorragenden 2. Platz bei den Herren B. Damit konnte er sich für die südbadische Rangliste in Wehr qualifizieren. Dort erreichte er ebenfalls einen sehr guten 3. Platz. Ein Sieg hinter dem Gewinner, den er im direkten Duell sogar bezwingen konnte.

Bezirkspokal 2013/14:

Christian Keser, Heiko Brugger und Sven Müllerleile sicherten sich zum dritten Mal den Bezirkspokal bei den Herren C in einem spannenden Duell gegen den TTC Karsau. Mit dem Sieg durften sie beim südbadischen Pokal in Haslach starten. Dort ersetzte Christopher Berger den fehlenden Sven Müllerleile. Leider konnte das Finale knapp nicht erreicht werden.

Vereinsmeisterschaften 2014:

Im Mai fanden die üblichen Vereinsmeisterschaften im Einzel und Doppel statt. Folgende Spieler konnten sich den Titel Vereinsmeister erkämpfen:

Doppel Schüler/Jugend:	Nils Thomann/Markus Birsner
Schüler nicht aktiv:	Lukas Oldenburg
Schüler aktiv:	Markus Birsner
Jugend:	Nils Thomann
Doppel Erwachsene:	Daniel Ebi / Valentin Minges
Erwachsene:	Christian Keser

Wie man hört, wurden einige Stunden an den grünen Platten verbracht. Und dies auch noch sehr erfolgreich. Aber auch ohne die weiße Zelluloid-Kugel hat die Abteilung was auf die Beine gestellt.

An Fasnacht wurde der Berlinerverkauf von der Jugendabteilung und am Fasnachtsdienstag die Ping-Pong-Klausur der Erwachsenen in der Festhalle durchgeführt. Bei beiden Veranstaltungen konnten wir unsere Abteilungskasse gut aufbessern. Auch wenn die ganze Teilnahme im Jahr 2014 nicht herrschte. Grad nach 16 Uhr war die Halle doch sehr leer. Aber wir konnten alle Essen an den Mann bringen und waren zum Schluss bei den warmen Speisen restlos ausverkauft.

Vier Wochen später stand dann auch schon die nächste große Veranstaltung auf dem Plan. Der Oster-Hobby-Markt lockte wie immer viele Besucher von nah und fern an. Trotz schönem Wetter fanden sich doch einige in der Halle ein. Die Hobby-Künstler waren wie jedes Jahr sehr begeistert von der guten Organisation und den genusslichen Gerichten auf der Galerie. Für die Organisation sagen wir nochmal Danke an Annelore und Reinhold Volz. Einzig der Kuchenverkauf lief etwas schleppend. Trotz alledem konnten wir wieder ein sehr gutes Ergebnis ausweisen.

Gefestigt wurde natürlich auch:

Die kleinsten der Jugendabteilung trafen sich zum Austoben im Wild Kids in Obersäckingen. Hüpfburg, Schaukeln und auch die Minigolfbahnen wurden unsicher gemacht. Für den hohlen Bauch gab es noch Chicken Nuggets und Pommes.

Die Erwachsenen sind mit dem Radl nach Rheinfelden/Schweiz um eine Führung im Feldschlösschen zu genießen. Bei sommerlichen Temperaturen schmeckte das anschließende kühle Blonde doppelt so gut. Auf der Rückfahrt wurde noch schnell ein Eis in Rheinfelden geschleckt und zurück in Schwörstadt haben wir bei Kesers einen gemütlichen Grillabend verbracht.

Zu guter Letzt fand am 1. November wie immer unser Helferessen für alle tatkräftigen Helfer unserer Veranstaltungen statt. Per Fußmarsch ging es zum Gasthof Zur Sonne im Enkendorf. Bei der Auswahl von diversen Menüs kam jeder auf seinen Geschmack.

Zum Schluss meines Berichts möchte ich mich noch bei einigen bedanken:

Helmut Kohler für das Führen der Kasse, Dominik Trapp für das Helfen in den Übungsstunden und natürlich Maik Keser, die mir im Training und auch Organisatorisch immer den Rücken frei hält und auch bei abteilungstechnischen Entscheidungen mit Rat und Tat zur Seite steht. Und natürlich der Vorstandschaft des TVs, für die Freiheiten die sie uns lässt und auch für die finanzielle Unterstützung für den Aufwand des ganzen Spielbetriebs (Startgelder, Kilometergeld usw.).

Schwörstadt, 28.01.2015

Michael Hribar
Abteilungsleiter